

人口減少と少子高齢化が加速的に進む時代においても、将来にわたり市民の皆さまが快適に暮らせるように、持続可能な財政運営を行うていく必要があります。今年、新たな財政基盤安定化計画を策定し、長期的な視点による健全な財政運営と、さらなる基盤強化に取り組んでまいります。

今後も健全な財政の維持に努め、常に新たな視点で時代に即した施策を通じて、次の世代も安心して暮らしていけるまちづくりにチャレンジしてまいります。

昨年は、中国・秦皇島市との国際友好都市盟約締結20周年を記念し、行政、病院、港湾関係者からなる訪問団を市民の皆さまと共に迎えたいました。記念式典や公演を通じて、秦皇島市との交流が一層深まったことは本市にとって非常に有意義なことであり、今後も両市の友好関係を発展させ、幅広い分野で相互交流を図ってまいります。

また、2月の第23回オリンピック冬季競技大会（2018／平昌）では、本市ゆかりの選手が多く選出された女子アイスホッケー日本代表スマイルジャパンが健闘し、日本中を盛り上げてくれました。さらに、11月には初開催となったISUワールドカップスピードスケート競技会苦小牧大会において、トップスケーターによるハイレベルな競技が繰り広げられるなど、昨年も多く話題を氷都とまこまいから日本全国はもとより、世界に発信することができました。今年も本市から明るい話題を届けられるような市政運営に努めてまいります。

本年4月30日には、30年間続いた平成の時代が天皇陛下の退位により幕を閉じ、改元とともに新たな時代が始まります。これまでと変わりない市政へのご支援とご協力をお願いいたしますとともに、市民の皆さまのご健勝とご多幸を祈念申し上げ、新年のごあいさついたします。



15 市からのお知らせ

福祉／暮らし／
催し・講座／
スポーツ／相談／募集

25 市政トピックス

見逃せない日韓対決
2018―2019アジア
リーグアイスホッケー
王子イーグルスホーム戦

26 みんなのひろば

今月のお出かけ／
とまこまい日記／
編集後記 ほか

表紙から

11月23日(金)～25日(日)／ハイランドスポーツセンター ISUワールドカップスピードスケート競技会 苦小牧大会

苦小牧では初となるワールドカップスピードスケート競技会がハイランドスポーツセンターで開催されました。世界各国のトップスケーターたちの滑りを一目見ようと、会場は多くの親子連れでにぎわいました。100分の1秒を競う白熱した展開に、リンクサイドからは熱い声援が送られていました。

